

talent OF THE MONTH MARKUS AHNE

➔ Der nächste Karriere-Schritt für Markus Ahne: Der 16-Jährige aus Rosenbach (K)

übersiedelt im September in das Leistungszentrum Südstadt. Mit seinem U16-Titel im Doppel und dem „Vize“ im Einzel bei den heurigen Indoor-Staatsmeisterschaften empfahl er sich nach einem erfolgreichen Jahr 2009 endgültig für die ÖTV-Kaderschmiede. Derzeit bestreitet Ahne mit dem Südstadt-Kader schon Turniere im Ausland, dazwischen trainiert er weiterhin in der Klagenfurter Go Pro Academy, in der er sich bisher seit Jahren an seinem Ziel „Jeden Monat 1 cm an die Top 50 der Welt kommen“ arbeitete.

**tennis sports
JUGEND**
Wir präsentieren
erfolgreiche Jugendliche,
interessante Typen, ihre
Leidenschaft, ihre Ziele.
Wir bieten Verbesserungsmöglichkeiten und
unterstützen den Weg
an die Spitze.